

| |
|---|
| CDU-Fraktion (Antrag Nr. 2819/2009) |
|---|

Eingereicht am 17.12.2009 um 11:45 Uhr.

Ratsversammlung 14.01.2010

Beteiligung an den Sanierungskosten für die Altlasten in der List

Antrag zu beschließen:

Der Rat der Landeshauptstadt Hannover fordert die Verwaltung auf, mit Honeywell in Verbindung zu treten, um das Unternehmen zu bewegen, sich auf freiwilliger Basis an den Sanierungskosten zu beteiligen.

Begründung

Die Firma Honeywell ist nach dem von der Region Hannover verlorenen Rechtsstreit rechtlich nicht verpflichtet, die Sanierungskosten zu übernehmen. Dennoch sollte die Verwaltung Gespräche mit dem Unternehmen führen, welche zum Ziel haben, dass sich Honeywell auf freiwilliger Basis an den Sanierungskosten beteiligt.

Rainer Lensing
Vorsitzender

Hannover / 22.12.2009